10 FÉVRIER 2025



Une association déconnectée de la réalité!

COMMUNIQUÉ D'ÉRIC SOULAT CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

Il est temps de réagir face à l'absurdité de la pétition lancée par l'association de Montmorillon contre l'armement létal des policiers municipaux. Qui sont ces idéologues d'un autre temps, incapables de voir la réalité en face ?

Violences, trafics de drogue, cambriolages, refus d'obtempérer, agressions et même meurtres : voilà le quotidien de notre département de la Vienne ! Face à ces menaces, nos policiers municipaux, en grande majorité issus des rangs de l'armée, de la police et de la gendarmerie, ne sont pas des cow-boys, Madame Desmet ! Ce sont des professionnels formés, qui risquent leur vie chaque jour pour assurer notre sécurité.

Et cette pétition, qui ne représente qu'un infime 0,01 % de la population du Montmorillonnais, voudrait dicter la loi ? Soyons sérieux.

Aujourd'hui, les délinquants sont souvent armés et violents, sans aucun respect pour nos institutions. Il est inacceptable que nos policiers deviennent des cibles ou des victimes. L'armement n'est pas un caprice, c'est une nécessité absolue, tant pour leur protection que pour celle de nos concitoyens.

Le Rassemblement National soutiendra toujours celles et ceux qui, sur le terrain, protègent nos villes, ainsi que les maires qui font le choix du courage et de la sécurité.